
国際ロータリー第2590地区　川崎百合丘ロータリークラブ

2012〜
  2013年度

第1652回例会記録　平成24年11月27日（火）  20/47回

＜点鐘＞� 安藤亨会長
＜ソング＞　四つのテスト
＜会長報告＞� 安藤亨会長
1.��第2590地区ガバナー事務所より、2013~14年度受
入れ学生近況報告－2013~14年度派遣学生オリエ
ンテーション①クリスマス会開催の件
　12/1（土）14：00~16：00　オリエンテーション
　　　　　16：00~18：00　クリスマス会
　　　　　参加費：5,000円ロータリアン（当日集会）
2.��2012~13年度ローターアクト年次大会のご案内
　12/16（日）13：00~16：30　鶴見大学記念館
　インターアクト提唱クラブ宛
　＊インターアクト顧問宛にも同文書が参りました。
3.��ロータリー補助金ニュースが本部より参りました
ので、委員長にお渡しいたします。

<幹事報告＞� 中島健児幹事
＊文書着　川崎南RC　川崎中原RC　
＊�追伸　��当クラブの12月・1月の予定です。
12/�4�（火）� 年次総会
12/11（火）�半期を省みて　中島健児幹事
12/18（火）�振替休会
12/21（金）�年末家族会　
� � 場所：ホテルモリノ　
� � 17：30~受付開始　18：00点鐘
12/25（火）�定款細則休会
2013年
1/1（火）� 祝日休会

1/8（火）� 新年会（夜会）　新年第1例会　
� � 場所：とん鈴　18：00点鐘

＜ニコニコ委員会＞� 山口委員長
　安藤亨会長→「井上勇クラブ奉仕委員長、委員会
報告よろしくおねがいいたします」。小塚会員→「第
94回甲子園大会出場の記念誌が出来上がりました。
高野連の強いお達しで非売品となっております。取
り扱い注意、かな？」。中村会員→「息子が5歳にな
り、七五三のお参りに行ってきました」。以下、感
謝をこめてニコニコへ。中島健児幹事、安藤志子会
員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、靍丸会
員、内藤会員、中島眞一会員、野島会員、大矢会員、
佐々木会員、嶋会員、白井会員、玉井会員、碓井会
員、結城会員、阿久澤会員、山口会員。

＜出席委員会＞� 玉井委員長

＜ロータリー情報委員会＞� 中島眞一会員
　本日例会後に勉強会がありますので、新入会の会
員の方は参加してください。
昨年度ロータリー青少年交換留学生の伴裕音君が早
稲田大学国際教育学部に合格しました。クリスマス
会に招待しましたので、声を掛けてあげてください。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1654回	 12月11日	 半期を省みて

第1655回	 12月21日	 家族会（夜会）

第1656回	 	1	月	8	日	 新年会（夜会）

会長		安藤　	亨
幹事		中島	健児
会報		中村和広

平成24年11月27日（火）　第1652回例会

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　　
例会会場 ホテルモリノ7F  TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1652回� 40＊� 29� 11� � 72.5%
第1651回� 40＊� 27� 13� 8� 87.5%

出席率



＜会員増強委員会＞� Dチーム　白井会員
現在2名の方と交渉が進んでいます。

＜親睦委員会＞� 古澤委員長
　年末家族会についての詳細をポストインしました。
12/21（金）にホテルモリノで開催します。17：30受付
開始、18時点鐘です。今回は無料ビンゴではなく、
プレゼント交換になりました。当日混乱することを
防ぐ為に1人1,500~2,000円の品物を12/11（火）まで
に事務局にお願いします。
　ショータイムにはROUT66で活躍されていた竹澤
亜衣さんとその仲間が登場します。なるべく早めの
エントリーをお願いします。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜クラブ奉仕委員会報告＞� 井上勇委員長
　11/22（木）に開催された第2590地区クラブ奉仕委
員長会議の報告をいたします。62クラブ総勢74名の
出席で開催されました。山口クラブ地区奉仕委員長
の挨拶で始まり、地区役員の紹介がされました。当
クラブからは野島さんの紹介がありました。次に露
木ガバナーの挨拶･地区現況についての報告となり
ました。
－露木ガバナーのお話
　「クラブを強くしよう」。魅力あるクラブをつくる
為に掲げたEXCITE2590を踏まえての地区方針10項
目の現況の報告です。魅力あるクラブを作ることに
よってクラブの基盤が強くなり、会員増強の大きな
原動力となります。3年未満の退会者を減らし、新
会員を育てるために、2012年7月以降入会の新入会員
を対象に来年2月に湯河原で一泊の研修を行う予定
です。また、ロータリーについてもっと知ってもら
うために計画していた「ロータリー検定書」が今月
に完成予定です。ロータリー検定書や地区紹介のパ
ンフレットもPDFで送信するので、ロータリーに
ついて勉強して下さい。地区行事には該当の委員長・
委員だけでなく、一般のロータリアンも積極的に参
加しましょう。行事を通じて得られる知識や経験が
あります。

　各クラブ10％の会員増強は、現在62クラブ中6ク
ラブが目標を達成しています。中には20%に達して
いるクラブもあります。特に女性会員を増やしてい
きましょう。現在の女性会員数は143名で、全会員
（2,223名）における割合は6.4％です。来年、東京か
ら日本発の女性ガバナーが誕生します。
－鈴木地区奉仕委員長の司会による事前アンケート
（5項目）の結果と説明
･クラブ奉仕委員長としての活動・今後の予定
　�「毎月第1週目の例会後、役員が集まり反省会を開
いているので、気持ち的に充実している。（横浜
磯子RC）」「第1回家庭集会を10名ほどの参加で開
催した。クラブの運営について忌憚無い意見を交
わし親睦を深めた。（横浜いずみRC）」「会員卓話
実施や、ゴルフ・囲碁・ワイン等の趣味交流会の
実施し、会員同士の親睦を深めている。（川崎鷺
沼RC）」「若い会員が多い為、親睦活動に力を入れ
ている。（横浜ベイRC）」
・クラブ内で兼務している役職
　�副会長（32）・直前会長（3）・会長（3）等々、かなり
多くの方が兼務している。
・クラブ奉仕委員長の役割は何だと思いますか？
　�「ロータリー同士の中枢である他の奉仕部門が効
率的な活動を行うためクラブ奉仕が大切。」「当該
年度の会長の指針に基づいたクラブの円滑な運
営。」「クラブ奉仕はクラブ運営の原点である。各
委員会が十分に機能するように細心の気配りを
し、例会や親睦会など他の委員会と共に努める。」
・委員長として最も重視している点はどこですか？
　�例会の運営（18）・クラブ運営（37）、ロータリー情
報、会員増強等々。具体的事例として、「弱小ク
ラブにとってクラブ運営はとても厳しいため、会
員増強が一番の課題。会員の自発的な奉仕活動の
支援や、クラブ運営では楽しくステイタスのある
ものを考えクラブに活力が生まれるような仕掛け
をしている。」
この他にもたくさんの報告がございました。また機
会をみてお話したいと思います。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 21件� 21,000円� 499件� 560,000円
� 0件� 0円� 17件� 187,000円
� 0件� 0円� 2件� 160,000円
� 0件� 0円� 18件� 240,000円

累計


